

Derechos Humanos y día del Padre

● La carta de las tres hermanas Fuentes Bozzolo respecto de la situación que enfrenta su padre, el coronel (R) Gabriel Fuentes Campusano por un caso de derechos humanos del 73, en donde hay un oficial jefe responsable, confeso y

juzgado, pero en donde el juez Mesa insiste en condenar a otros trece incluyendo al coronel Fuentes, que en ese entonces era un joven subteniente sin responsabilidad o participación en los hechos, es un potente llamado de atención a la Corte de Apelaciones de Temuco y la Corte Suprema, y a la vez un grito de desesperación de su familia, y en particular de sus hijas, a la opinión pública.

Está bien que la justicia sea ciega, pero justa debe ser, por lo que condenar un coronel en condición de retiro sólo por haber sido subteniente del Regimiento Húsares de Angol del Ejército de Chile el 73, y producto de ello, condenarlo a 13 años de cárcel parece algo sinsentido y fuera de toda lógica, y claramente injusto.

Richard J. Kouyoumdjian Inglis